

Wanagain Festival à Clénay : pleins feux sur le rock

La deuxième édition du Wanagain Festival s'annonce fastueuse avec No One Is Innocent et Les Fatals Picards en tête d'affiche.

Vu 25 fois | Le 14/04/2017 à 05:00 | ⌚ mis à jour le 21/04/2017 à 15:30 | 💬 Réagir



■ Les Fatals Picards seront samedi 22 avril au Wanagain Festival. Photo Antoine MOUSSY

LECTURE
ZEN

Une première édition réussie donne souvent des idées pour la suite. Dans le cas du Wanagain Festival, les organisateurs ont clairement décidé de mettre le pied sur l'accélérateur en attirant deux pointures à l'espace de loisirs de Clénay, le vendredi 21 et le samedi 22 avril. C'est ainsi que No One Is Innocent et les Fatals Picards seront de la fête de ce deuxième rendez-vous où le rock va s'ébattre en toute liberté pendant deux jours.

Comment a été possible leur venue ? Le plus simplement du monde, comme l'explique Christophe Monot, président de l'association organisatrice : « J'ai pris mon courage à deux mains et j'ai contacté les managers de ces groupes. J'ai aussi eu l'opportunité de rencontrer ces artistes en marge de leurs concerts et de leur expliquer notre concept et ils ont plutôt bien apprécié. »

Les premiers sont les apôtres d'un rock sans concession, brutal et direct, aux paroles engagées. Les seconds se nomment les Fatals Picards et proposent une musique où le punk, le reggae et une pointe d'humour se mêlent avec bonheur. Mais ils ne seront bien sûr pas les seuls à remplir un plateau copieusement garni.

Krakenstein, 11 Louder, The Assowls...

Vendredi soir, les amateurs du genre pourront ainsi apprécier les Rennais de Tagada Jones, qui viennent de sortir leur huitième album, La Peste et Le Choléra. Les régionaux de 11 Louder, Krakenstein et Supercopters compléteront une soirée qui vaudra aussi

le coup d'œil par la prestation de Guntzepaula, un groupe de rock alternatif taïwanais.

Christophe Monot revient sur les dessous de cette venue qui devrait être une belle découverte : « Le bureau des affaires culturelles de Taïwan nous a contactés pour savoir si nous serions intéressés pour faire découvrir les groupes de leur pays. Après l'écoute de plusieurs formations, nous avons choisi Guntzepaula qui avait l'esprit rock que nous recherchions. »

La soirée du samedi, outre Les Fatals Picards, permettra de découvrir The Assowls, une formation pour qui le punk et le rock ne sont pas de vains mots. et aussi les Saône-et-Loiriens de Peter Peter Falk qui, proposent, bien dans le ton du week-end, un rock très énergique. Lors de cette deuxième soirée, les Taïwanais de Guntzepaula s'offriront un second passage.

“ Nous avons choisi Guntzepaula qui avait l'esprit rock que nous recherchions.

Christophe Monot
”

PROGRAMME

Vendredi 21 avril

A partir de 19 heures : Tagada Jones, No One Is Innocent, 11 Louder, Krakenstein, Supercopters, Guntzepaula.

Samedi 22 avril

A partir de 19 heures : Les Fatals Picards, Peter Peter Falk, The Assowls, Massaw, Guntzepaula.

Pratique Vendredi 21 et samedi 22 avril à partir de 19 heures, espace de loisirs de Clénay. Tarif : 23 € la soirée, 38 € les deux jours. En prévente : 20 et 35 €. Renseignements : <https://www.facebook.com/events/220379818373378/et.06.14.54.21.45>.

Jean-Yves Rouillé

VOUS AVEZ AIMÉ
CET ARTICLE ?
PARTAGEZ-LE !



ENVOYER À UN AMI



IMPRIMER

Tags : EDITION DIJON VILLE - DIJON - LOISIRS - CONCERTS ET SPECTACLES - A PROPOS - IMPORT PRINT